



Garrido asiste al módulo de formación que se imparte en el polígono de fuego de Brunete

Los aspirantes a bomberos de la Comunidad se forman en incendios con prácticas con fuego real

- Los 61 aspirantes se someten a ejercicios que recrean intervenciones habituales, con temperaturas extremas
- Los nuevos ingresos deben aprobar las 35 asignaturas del curso selectivo, que consta de 1.048 horas lectivas

13 de abril de 2016.- El consejero de Presidencia, Justicia y Portavoz del Gobierno de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, ha asistido hoy a las prácticas de formación con fuego real que los bomberos de nuevo ingreso de la Comunidad llevan a cabo, desde la semana pasada, en el polígono de fuego de Brunete.

Los 61 aspirantes a bombero, divididos en tres grupos, se someten durante una semana a ejercicios prácticos en los que se recrean situaciones similares a las que se encontrarán en fuegos reales, con temperaturas extremas y los riesgos propios de cada uno de los casos que deben afrontar. Asimismo, aprenden a orientarse en espacios confinados, que desconocen y que se encuentran totalmente a oscuras, en los que tienen que buscar posibles víctimas o encontrar la salida sin ayuda externa.

Garrido, acompañado por el director general de Protección Ciudadana, Carlos Novillo, y la jefa del Cuerpo de Bomberos de la Comunidad de Madrid, Annika Coll, ha seguido los ejercicios desarrollados hoy, que han estado centrados en la intervención en incendios en interiores y en espacios confinados.

Los futuros bomberos se han enfrentado a tres pruebas, con fuego real, en una vivienda unifamiliar con varias alturas, un edificio industrial y una zona de sótanos, en un entorno con temperaturas cercanas a los 1.000 grados, dentro de las instalaciones de formación que tiene el grupo Ilunion.

Todos los ejercicios se realizan con equipos autónomos de respiración, por lo que los futuros profesionales también deben practicar el control del tiempo de intervención, en función de la reserva de aire respirable que contienen las botellas que llevan los bomberos que se adentran en zona de humo. Este módulo de prácticas se inició la semana pasada con el primer grupo de



aspirantes y está previsto que finalice la semana que viene.

COMPROMISO CON LA FORMACIÓN

“Desde el Gobierno regional tenemos el compromiso de seguir impulsando la capacitación y la profesionalización de nuestros bomberos, lo que garantiza una mejora continua de la seguridad y la protección de los madrileños”, ha señalado Ángel Garrido.

El consejero ha recordado que el Cuerpo de Bomberos de la Comunidad es una de las tres organizaciones de emergencias más importantes de España precisamente por el alto grado de cualificación de sus profesionales, a lo que hay que añadir, también, una plantilla que se va a ampliar con la convocatoria de 614 plazas hasta 2020 y una dotación material y tecnológica punteras.

El curso de nuevo ingreso que deben superar los futuros bomberos de la Comunidad suma 1.048 horas lectivas: 968 de formación teórico-práctica y 80 de trabajo tutelado en los parques del Cuerpo en la Comunidad. Los aspirantes tienen que aprobar las 35 asignaturas incluidas en el plan de estudios del curso de capacitación y que están basadas en las intervenciones que pueden tener que realizar lo largo de su trayectoria profesional, como accidentes de tráfico, rescate acuático y de altura, apeos y apuntalamientos o manejo de mercancías peligrosas.

Una vez superado el curso completo, los 61 aspirantes se incorporarán al servicio activo en los parques de la Comunidad el próximo mes de junio, lo que permitirá, además, la puesta en marcha del nuevo parque de bomberos de Valdemoro.